

Noticias informativas sobre migración del 10 al 14 de junio

Última modificación 17.06.2013

Suma respaldo plan migratorio (Reforma 10/06/13) Ángel Villarino/ Corresponsal Washington DC, Estados Unidos (10 junio 2013).- El proyecto de reforma migratoria que será debatido a partir de mañana en el pleno del Senado de Estados Unidos cuenta con importantes apoyos políticos y civiles que han elevado su voz en las últimas semanas. El plan, diseñado por una comisión bipartidista de republicanos y demócratas con el que se busca regularizar a 11 millones de migrantes indocumentados, tiene el apoyo firme de la Casa Blanca. Gana apoyo republicano ley migratoria (Reforma 10/06/13) Reuters Washington DC, Estados Unidos (9 junio 2013).- La senadora republicana Kelly Ayotte ofreció este domingo su apoyo a la ley de migración estadounidense, al llamarla una reforma razonable, mientras que el senador conservador Rand Paul afirmó que está abierto a aprobar la medida siempre y cuando se refuerce la seguridad fronteriza. El apoyo de Ayotte, que fue buscado por partidarios del proyecto legal, podría allanar la vía para que otros republicanos voten a favor de la medida en el Senado, donde se espera una votación para fines de junio. 'Falta materializar la ley migratoria' (Reforma 10/06/13) Henia Prado Ciudad de México (10 junio 2013).- A dos años de su publicación, la Ley de Migración no ha logrado garantizar plenamente los derechos humanos de las personas extranjeras debido a la persistente debilidad institucional, la falta de recursos económicos y las viejas inercias que subsisten entre servidores públicos, reconocieron especialistas en el tema. En un foro convocado por REFORMA, Salvador Berumen, director adjunto de Política Migratoria de la Secretaría de Gobernación; Nancy Pérez, de la asociación Sin Fronteras, y Amalia García, presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios de la Cámara de Diputados, coincidieron que ante dicho panorama la nueva Administración tiene un reto que debe atenderse pronto. Crece apoyo bipartidista a iniciativa migratoria (El Universal 10/06/13) Agencias | El Universal Washington. — El proyecto de ley de reforma migratoria integral, que prevé debatir esta semana el pleno del Senado de Estados Unidos, reforzó ayer un apoyo bipartidista cuando la senadora republicana de New Hampshire, Kelly Ayotte, dijo al programa Face the Nation, de CBS, que el “difícil” problema de la inmigración necesita una “solución bipartidista”. El apoyo de Ayotte puede significar que el Senado, con mayoría demócrata, obtenga una “súper mayoría” para evitar medidas obstruccionistas de parte de algunos republicanos que rechazan el proyecto. Ley de inmigración en EU gana apoyo entre algunos republicanos (Diario de Querétaro 10/06/13) Reuters Washington.- La senadora republicana Kelly Ayotte ofreció hoy su apoyo a una exhaustiva ley de inmigración estadounidense, al llamarla una reforma "razonable" que aliviaría la carga sobre los indocumentados y ayudaría a las firmas a contratar empleados calificados, sumándose a las señales de respaldo de un político conservador. El apoyo de Ayotte, que fue buscado por partidarios del proyecto legal, podría allanar la vía para que otros republicanos voten a favor de la medida en el Senado, donde se espera una votación para fines de junio. "Nuestro sistema de inmigración está totalmente averiado", dijo Ayotte al programa "Face the Nation" de CBS. "Esta es una reforma razonable, una solución bipartidista a un problema muy difícil, así que voy a apoyarla", declaró. Deportó EU a 204 mil 810 migrantes mexicanos entre 2010 y 2012 (Diario de Querétaro 10/06/13) Dolores Acosta/El Sol de México Ciudad de México.- Entre 2010 y 2012 se deportaron alrededor de 204 mil 810 migrantes mexicanos quienes son padres de niños y niñas en Estados Unidos que son "ciudadanos de ese país", informó un estudio de Applied Research Center (ARC), el dato más preocupante lo representa el hecho de que en 2011 se encontraban 5 mil 100 menores de edad "que estaban bajo custodia del Estado norteamericano porque sus padres fueron detenidos o deportados". El estudio hace notar que en la administración del presidente estadounidense Barack Obama las detenciones en la frontera "disminuyeron", pero las "deportaciones aumentaron de forma exponencial". Con reforma llegarían 30 millones de migrantes (Diario de Querétaro 10/06/13) El senador republicano Jeff Sessions señaló que de aprobarse la ley migratoria, tal como esta la propuesta, permitiría la llegada legal de 30 millones de inmigrantes en los próximos diez años. “Los promotores de la reforma migratoria prometieron que el proyecto no aumentaría la inmigración legal pero así como está otorgaría personalidad jurídica a por lo menos 30 millones”, advirtió el senador por Alabama. Define la seguridad debate migratorio (Reforma 11/06/13) Ángel Villarino/Corresponsal Washington (11 junio 2013).- Las prioridades del debate migratorio que arranca hoy en el Senado de Estados Unidos quedaron definidas: prestaciones sociales, impuestos y, sobre todo, seguridad fronteriza definirán la suerte de esta ley en las próximas semanas. La reforma migratoria aterrizó ayer en el pleno de la Cámara alta, donde los legisladores invertirán ahora unas tres semanas en discutir y votar la primera propuesta para regularizar a la población indocumentada desde 1986. Los ocho senadores (cuatro republicanos y cuatro demócratas) que redactaron el borrador y que son conocidos como la "banda de los ocho" esperan que la Cámara alta dé su veredicto antes del 4 de julio, fecha en la que la reforma llegaría a la Cámara de representantes, donde le espera un camino aún más escabroso. No hay razón para no aprobar reforma migratoria: Obama (El Economista 11/06/13) AFP Washington.- El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, solicitó este martes al Congreso aprobar la ley de reforma migratoria antes septiembre, coincidiendo con el inicio del debate del proyecto en el Senado. "No hay razón para que el Congreso no pueda lograr que se haga esto para el final del verano", dijo Obama en un discurso en la Casa Blanca para impulsar la reforma, una de las principales apuestas de su segundo mandato. Enfrenta prueba crucial plan migratorio (El Universal 11/06/13) Agencias | El Universal WASHINGTON. — El Senado estadounidense será escenario hoy de una prueba crucial para el futuro de la reforma migratoria, al realizar un voto de “cierre” de debate, propuesto por el liderazgo de los demócratas para minimizar un intento de bloqueo republicano. El líder de la mayoría demócrata del Senado, el senador de Nevada Harry Reid, apeló ayer a sus colegas a votar a favor de la iniciativa por razones económicas y humanitarias. El jueves, Reid introdujo la solicitud de un voto de “cierre” de debate para limitar el debate previo a los votos a un máximo de 30 horas. Los partidarios de la reforma migratoria requieren 60 votos para cerrar el debate. De conseguirlos, lo cual es visto como probable por expertos, el Senado llevaría un segundo voto de mayoría simple para proceder con el debate de la iniciativa de ley. Obama urge al Senado a aprobar la reforma migratoria (La Prensa Gráfica 11/06/13) 11 de Junio de 2013 a la(s) 9:12 - DPA El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, urgió hoy al Senado a no bloquear el proyecto de

reforma migratoria que este martes vivirá una votación clave en la Cámara Alta norteamericana. "El Congreso debe actuar y el momento es ahora", afirmó Obama en una declaración desde la Casa Blanca, horas antes de que el Senado realice la votación clave para que la iniciativa pueda continuar su camino legislativo. División entre representantes de EU amenaza la reforma inmigratoria (CNNMéxico 11/06/13) Por Deirdre Walsh (CNN) — Mientras el Senado de Estados Unidos se prepara para votar por primera vez la reforma inmigratoria, una dividida conferencia de republicanos podría convertirse en un obstáculo para que cualquier medida de inmigración sea aprobada este año. Esa división interna pondrá muy pronto a prueba al vocero de la Cámara de Representantes, John Boehner. La división fue clara durante una reunión privada la semana pasada entre representantes y senadores conservadores. Es la primera vez que se sientan a discutir sobre el plan de reforma inmigratoria que incluye un sendero para dar ciudadanía a trabajadores indocumentados. Detener migrantes indocumentados deriva en un negocio en auge en EU (CNNMéxico 11/06/13) (AFP). (CNNMéxico) — Grupos de defensa de inmigrantes indocumentados denuncian que la detención de estos se ha convertido en un negocio para las empresas carcelarias de Estados Unidos, que cada vez reciben más fondos del gobierno. “Estas compañías decidieron enfocarse obviamente en el área de inmigración”, dijo Isabel García, abogada de la Coalición de Derechos Humanos, en entrevista con CNN en Español. Dicha coalición, con sede en Arizona, se especializa en la lucha contra la discriminación y las violaciones de derechos humanos cometidas por agentes federales, estatales y locales. Inicia debate de la reforma migratoria en el Senado de EU (Diario de Querétaro 11/06/13) Carmen Flores / Corresponsal WASHINGTON, DC. (OEM-Infomex).- Finalmente y después de casi 12 años desde que el expresidente George W. Bush retara a su país a hacer una reforma amplia a sus leyes de inmigración, en el Pleno de la Cámara de Senadores se inicia este martes el proceso de debate y eventual votación del nuevo proyecto para reestructurar ampliamente los mecanismos migratorios de los Estados Unidos. "Es vital que el Congreso actúe lo más rápido posible para de una vez por todas reformar nuestro imperfecto sistema migratorio", declaró Harry Reid, el líder de la mayoría demócrata en el Senado, quien además es el responsable del proceso de debate y votación. Cruzan México, cada año, 300 mil migrantes de Centro y Sudamérica (Diario de Querétaro 11/06/13) David Enriquez / El Sol de Durango DURANGO, Dgo. (OEM-Infomex).- Se estima que cada año unos 300 mil migrantes provenientes de Centro y Sudamérica cruzan México en su tránsito ilegal hacia Estados Unidos, son personas que buscan un futuro mejor a pesar de todos los problemas que deben atravesar para mejorar sus condiciones de vida, señaló el sacerdote Alejandro Solalinde, fundador del albergue para migrantes "Hermanos en el Camino". Ayer estuvo en esta ciudad el controversial sacerdote, que incluso tuvo que abandonar el país por amenazas del crimen organizado y que lucha por los derechos de los migrantes, señaló que quienes emigran de sus lugares de origen y pasan por México para llegar a Estados Unidos están desprotegidos y vistos como criminales, aunado a la serie de abusos de que son objeto. Supera obstáculo reforma migratoria (Reforma 12/06/13) Ángel Villarino / Corresponsal Washington (11 junio 2013).- La reforma migratoria con la que 11 millones de indocumentados podrían acceder a la ciudadanía estadounidense sorteó este martes un primer e importante obstáculo en el Senado, donde los legisladores optaron por no bloquear el proceso y dieron luz verde a la negociación en dos votaciones consecutivas. Los partidarios de reformar una ley que varias veces se ha definido como rota en las intervenciones ante el pleno del Senado, vencieron además por un amplísimo margen, muy superior a lo esperado en días previos, desatando un optimismo contenido entre los defensores de la iniciativa. El Senado de EU quita escollos a la reforma migratoria (La Jornada 12/06/13) David Brooks, corresponsal El presidente Barack Obama instó hoy al Congreso a aprobar, para finales del verano, la reforma migratoria integral que ahora está ante el pleno del Senado, donde se intentará su aprobación en las próximas tres semanas, sólo para enfrentar después un futuro aún más incierto ante la cámara baja este año. Hoy el Senado acordó proceder por 82 votos a favor y 15 en contra, superando los 60 requeridos para impedir su bloqueo, hacia el debate del proyecto de ley elaborado por un grupo bipartidista de ocho senadores. En su primera escala, ante el Comité Judicial de la cámara alta, se presentaron alrededor de 300 enmiendas, y se espera que decenas más sean consideradas. La meta expresada por Harry Reid, líder de la mayoría demócrata, es concluir el proceso y aprobar el proyecto de ley antes del receso legislativo del 4 de julio. Senado de EU inicia debate por reforma migratoria (El Economista 12/06/13) Associated Press Washington. El Senado estadounidense comenzó formalmente ayer a debatir una reforma migratoria que concedería la opción de la naturalización a 11 millones de inmigrantes sin documentos, horas después de que el presidente Barack Obama exhortara a los legisladores a aprobarla. Tras aprobar 82 a 15 una medida de procedimiento, el pleno del Senado inició el debate de un proyecto de ley redactado por un grupo bipartidista de ocho senadores que busca condicionar a un reforzamiento de la seguridad fronteriza la opción a la naturalización de los 11 millones de inmigrantes sin papeles que no tengan prontuario policial, que paguen multas por 2,000 dólares y que pasen 10 años con un estatus provisional que les permita trabajar y viajar al extranjero. Arrancan debates de reforma migratoria (El Universal 12/06/13) J. Jaime Hernández Corresponsal | El Universal WASHINGTON. — En una acción concertada, el presidente Barack Obama y el pleno del Senado de Estados Unidos dieron ayer el pistoletazo de salida al debate a favor de una reforma migratoria con “sentido común”, la más importante oportunidad del Congreso para sacar de las sombras a 11 millones de indocumentados. Destacó el discurso del demócrata Tim Kaine, quien se dirigió al pleno del Senado en español. “El español se habla en este país desde 1565 con la llegada de los misioneros españoles y hoy millones que viven este país lo siguen hablando”, dijo Kaine, en el inicio de un debate que fue saludado desde la Casa Blanca. Seguridad fronteriza entra a debate de inmigración en EU (Diario de Querétaro 12/06/13) AP Washington.- El debate en el Senado sobre una extensa ley de inmigración de Estados Unidos se enfocó el miércoles en la seguridad fronteriza. Los republicanos argumentaron que el proyecto de ley requiere de cláusulas mucho más estrictas en esa área y los demócratas sugirieron que algunos republicanos simplemente pretenden matar el proyecto. Disminuyó 18% el arribo de migrantes a México en 2011: OCDE (La Jornada 13/06/13) Notimex Bruselas. El número de migrantes que llegan a México volvió a caer en 2011 luego de tres años consecutivos en alza, indicó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) en su informe anual Perspectivas de la Migración

Internacional, publicado hoy. El dato contrasta con la tendencia global de repunte en los flujos de migrantes después de dos años en disminución por causa de la crisis económica y financiera. Españoles y griegos migran al norte por la austeridad y la crisis OCDE (Diario de Querétaro 13/06/13) Reuters Bruselas.- Los españoles y los griegos se están trasladando cada vez en mayor número al norte de Europa, dijo el jueves la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), debido a que una creciente tasa de desempleo y las medidas de austeridad fiscal reducen el nivel de vida en el sur. En su informe anual sobre migración, la OCDE dijo que el número de griegos que marchan a Alemania creció en más de un 70 por ciento a 34.000 entre 2011 y 2012, mientras que la migración de españoles y portugueses aumentó en alrededor de un 50 por ciento. El secretario general de la OCDE, Angel Gurría, dijo que el número de emigrantes altamente calificados de las economías golpeadas por la crisis había aumentado, lo que podría complicar la recuperación económica. Bloquean enmienda a reforma migratoria en EU (Sexenio 13/06/13) En el marco del debate por la reforma migratoria en Estados Unidos, el Senado rechazó este jueves la enmienda que pretendía garantizar la seguridad en la frontera con México durante seis meses, como requisito fundamental para avalar la legalización de más de 11 millones de indocumentados. Al inicio de la sesión, los legisladores sometieron a votación la primera enmienda al proyecto de reforma migratoria elaborado por el grupo bipartidista, integrado por cuatro demócratas y mismo número de republicanos, rechazando el condicionante interpuesto por el senador de Iowa, Chuck Grassley. Rechazan enmienda migratoria en EU (Diario de Querétaro 13/06/13) Carmen Flores / El Sol de México WASHINGTON, DC. (OEM- Informex).- En el proceso de debate del proyecto de ley de una reforma migratoria integral, la Cámara de Senadores del Congreso federal estadounidense bloqueó una enmienda con tintes maquiavélicos, que condicionaba la regularización del estatus de residencia de unos 11 millones de indocumentados, a mecanismos de certificación de seguridad en la frontera con México. Por 57 votos en contra y 43 a favor, el pleno del Senado descalificó la enmienda formulado por el senador republicano por el estado de Iowa, Chuck Grassley, que imponía un condicionamientos de seis meses al proceso de regularización de los indocumentados para hacer verificaciones a la seguridad fronteriza.